



令和6年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

万が一の地震・津波被害に備えて

9月2日（月）は、前日の「防災の日」を受け、地震・津波の避難訓練を行いました。

まず、全校一斉の学習（動画視聴と話し合い）で、関東大震災や東日本大震災から、緊急時の避難の心得について学びました。次に、放送に合わせて、学級での一次避難を行いました。最後に、3階へ避難しました。子どもたちは、8月8日（木）に、大きな地震を経験していたこともあり、緊張感をもって訓練を行う事ができました。

この機会に、ご家庭や地域でもぜひ話題にしていただき、命を守ることの大切さについて話し合っていただきたいと思います。



有意義だった交流学習

9月13日（金）、飫肥小学校との交流学習を行いました。本校は小規模校ですので、規模の異なる学校と交流し、児童間の親交を深めるとともに、飫肥中学校区内の学校の連携を図ることが目的です。

1年生は、算数と道徳の授業で交流を深めました。発表する場面もあり、とてもよく頑張っていました。

2年生は、体育と国語の学習でした。大人数の同学年の友達と一緒にする体育は、新鮮な様子でした。ドッジボールにも進んで参加できていました。

4年生は、学級活動と体育の授業でした。体育では、歩いたり走ったり、運動会の団技「台風の目」を一緒にしたりと、思い切り体を動かす様子から、充実した時間を過ごすことが分かりました。

5年生は、国語と算数でした。隣に座っている友達とペア学習をしたり、大勢の友達の意見を聞いたりと、酒谷小ではなかなかできない学習に取り組むことができました。

6年生は、算数と外国語の学習でした。特に外国語は、いつも教えていただいている外国語専科の先生が担当してくださったので、伸び伸びと学習できていました。

交流学習が終わり、帰ってきた子どもたちは、とても満足げな表情でした。

このような素晴らしい機会を作ってくださった、飫肥小学校をはじめ、関係の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



参観日を行いました

9月20日（金）は、参観日でした。

まず保護者の皆さんには、学校保健委員会の開催と合わせて企画した、性に関する指導の授業を参観していただきました。助産師の堀田先生に講師としておいでいただき、下学年・上学期年に分けて授業をしていただきました。

具体的で分かりやすいお話だったので、子どもたちも、命の始まりや命の素晴らしさについて、理解することができたのではないかと思います。

続いて学校保健委員会です。授業を振り返りつつ、保護者の皆さんで話し合いながら、家庭でどのように性に関する指導を行うかなど、より深く学ぶことができました。

その後、PTA運営委員会も行われ、スポーツフェスタの役割分担等がスムーズに決まりました。

最後に希望者による給食試食会です。全校の子どもたちと一緒に食べていただきました。

長い方は、半日にも及ぶ盛り沢山の参観日となりましたが、終始和やかな雰囲気の中、終えることができました。



10・11月の主な行事

10月 4日（金）校外学習

10月11日（金）稻刈り

10月18日（金）脱穀

10月24日（木）振替休業日

10月26日（土）スポーツフェスタ

11月 1日（金）避難訓練（不審者）

読書旬間開始

11月13日（水）市音楽大会（弁当持参）

11月26日（火）振徳教育の日（校外学習）

11月27日（水）みやざき学力調査（4年）

*スポーツフェスタは、地域の皆さんや卒業生をお招きして開催する予定です。多数の参加をお待ちしております。